



QUERIDOS AMIGOS Y COLABORADORES:

Otra vez les estoy anunciando visita. Muchos de ustedes me han escrito preguntando la fecha de la próxima colecta y diciéndome que tienen guardadas cantidad de cosas para traerlas a los contenedores. No lo dudo, pues el viaje pasado llenaron 37 contenedores. **MUCHÍSIMAS GRACIAS!**

Además, me piden noticias de Honduras y de la Asociación.

Con mucha satisfacción y mayor agradecimiento a Dios y a ustedes, puedo asegurarles que la situación socio-política de Honduras se va mejorando. Debo aclarar que nunca faltan los folklóricos “bochinches” siempre causados por los políticos de turno o por los eternos grupos de poder que viven reclamando la mayor tajada del pastel del Estado... A pesar de esos “*pequeños inconvenientes*”, la Asociación San José Obrero se ha mantenido a flote, navegando hacia puerto seguro, gracias a Dios y a la colaboración de ustedes.

Seguimos trabajando duro por el desarrollo humano y la evangelización.

En Honduras, como en muchos países de América Latina, la lucha contra la corrupción va ganando terreno con la ayuda de fiscales extranjeros. No es tarea fácil porque la corrupción está muy arraigada desde hace mucho tiempo y se había filtrado en todos los niveles del gobierno y hasta en la empresa privada y las ONGs, fundadas por algunos políticos, para desviar fondos públicos a bolsillos privados...

También es lamentable y muy triste el problema de Nicaragua con la dictadura de Daniel Ortega. Esa tragedia está afectando la economía de toda Centroamérica. *Les pido oraciones por el hermano pueblo de Nicaragua, para que cese la violencia y los nicaragüenses puedan volver a vivir en paz.*

Dios mediante, estaremos colectando sus donaciones

En la Parroquia de San Lázaro del 19 al 25 de Septiembre (4400 W 18 Ave. Hialeah)

En la Parroquia de St. Dominic del 26 de Septiembre al 9 de Octubre (5909 N.W. 7 St. Miami)

¡Allí nos vemos!! Tendré mucho gusto en saludarlos y agradecerles personalmente.

ALGUNAS NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN SAN JOSÉ OBRERO

1.-PROYECTOS DE VIVIENDA



Seguimos trabajando fuertemente en viviendas de interés social, especialmente en la **Colonia Cristo de Esquipulas** donde ya hemos entregado **250 viviendas** y estamos comenzando a ampliar la Colonia con otras **380 viviendas**.

Estos proyectos habitacionales están teniendo un tremendo impacto social. Porque muchas familias que estaban pagando alquileres, ahora con una cuota menor, están pagando su casa propia y haciendo mejoras en su propiedad. Esto genera más empleo y mejora la apariencia de la Colonia.

2.- “SANTA MARÍA DEL ROSARIO” (Lugar para retiros, encuentros, reuniones etc...)

A 30 Kms. de la ciudad de Choluteca, en zona montañosa, entre 12 y 15 grados menos de temperatura que en la Ciudad, “**Santa María del Rosario**” es el lugar ideal para la meditación, el trabajo intelectual o el reposo. Con el clima, cambia también la vegetación; el terreno está

poblado de **grandes coníferas** (pinos y abetos) que silban con el viento. Hemos reconstruido los muros de piedra para retener las terrazas. Desde hace años habíamos construido dos glorietas que también hemos mejorado.

El proyecto contempla la fabricación de una Capilla, un salón para reuniones, una Cafetería con su cocina, varias cabañas para facilidad de los retiros, encuentros juveniles y matrimoniales, etc... El proyecto será costoso... pero con la ayuda de Dios y de ustedes, lo haremos como hemos hecho tantos otros que están generando empleo y prestando servicios a la comunidad.

El **SANTUARIO DEL CRISTO DE ESQUIPULAS** y **SANTA MARÍA DEL ROSARIO** son las dos "**Joyas de la corona**" de la Asociación San José Obrero. En los dos lugares se respira PAZ.



Entrada actual a Santa María del Rosario



Amplio espacio para parqueo y Glorieta

3.-VISITA DEL PADRE EDUARDO: Los días 4,5 y 6 de Agosto, tuvimos la agradable y esperada visita del **Padre Eduardo**, Párroco de St. Dominic. Aterrizó en Tegucigalpa, procedente de Costa Rica, acompañado por Dionisio Brenes, colaborador de la Parroquia. Venían de celebrar las festividades de Ntra. Sra. De los Ángeles, Patrona de Costa Rica.

La visita del P. Eduardo fue breve, pero intensa porque quiso conocer toda la Asociación. Nos alegramos muchísimo de su visita porque así pudo ver de cerca lo que hacemos con todo lo que ustedes traen a los parqueos de St. Dominic y de San Lázaro. Para recuerdo les adjunto la foto del P. Eduardo durante su visita



El P. Eduardo repartiendo la Eucaristía



Visita a la Clínica San Francisco de Asís



Visita a la fábrica de Guantes de trabajo



Visita a la Fábrica de bloques de concreto



El Padre Eduardo mostró especial interés al ver cómo todo se puede aprovechar... hasta lo que parece basura. Aquí lo vemos conversando con dos de los **“cocheros”** que vienen diariamente a recoger todo lo que nosotros descartamos: cajas de cartón, restos de TV canibalizados, pedazos de madera sobrantes, juguetes que no tienen arreglo, papeles, etc... Les llamamos **“cocheros”** porque vienen con su coche tirado por un caballo para llevarse todo empaquetado en las grandes bolsas que vemos en la foto. Tenemos 6 familias de cocheros que vienen diariamente y recogen todo el sobrante. La única obligación que tienen es dejar limpio el lugar de trabajo.



Los ciclistas vienen a “la Chaparrosa”

La carretera que conduce a la Eco-Finca “La Chaparrosa” no estaba pavimentada. El Gobierno ya pavimentó la mitad y están trabajando en lo que falta. Esto hará que el viaje hasta la Eco finca se reduzca a 20 minutos y se haga comodamente por carretera



Jóvenes reforestando

4.- VISITA DE JOSEPH LOMBARDO

FOTOS DEL PASADO...



Esta foto tiene alrededor de 30 años

También tuvimos la agradable visita de **José Lombardo**. José trabajó 2 años con Nosotros, como "Peace Corps". 25 años después regresó a Honduras como Director de USAID. En la foto de la izquierda aparece en el centro con camisa a cuadros. Yo aparezco firmando un contrato con el entonces director del BID. En la foto de la derecha volvemos a aparecer... José con camisa roja junto a su esposa (*hondureña*). La foto fue tomada durante la visita a la ferretería

Y DEL PRESENTE



Esta foto tiene tres semanas...



Curso Prebautismal para adultos no bautizados en el Santuario del Cristo de Esquipulas.



Así quedó el Salón-Cafetería del Santuario. Las sillas donadas por St. Dominic vestidas con telas que nos dieron en Princess Cruises

Nota: El ganador del Baúl de madera tallada fue el Dr. Pedro Pellet con el ticket N° 660119

Pueden traer todo lo que ya no necesitan pero lo más útil para nosotros es ropa y zapatos, medicinas, efectos eléctricos, TV, Refrigeradores, Computadoras, Lavadoras de ropa, Latería alimenticia, Artículos religiosos, leche (*condensada, evaporada o en polvo*) Inodoros y lavamanos, materiales de construcción, bicicletas, Bisutería, Adornos de cualquier clase, etc...etc...etc...

Saludos y bendiciones. Nos vemos en los trailers. Recen por nosotros.